



DIE POSAUNE

## La Russie fait allusion à une future annexion

- Ezekiel Malone
- [01/09/2023](#)

Le responsable russe Dmitri Medvedev a laissé entendre que la Russie pourrait chercher à annexer les régions géorgiennes d'Abkhazie et d'Ossétie du Sud. Le 23 août, l'ancien président russe a déclaré que « l'idée de rejoindre la Russie [dans ces deux régions] est toujours populaire » et qu'elle « pourrait bien être mise en œuvre, s'il y a de bonnes raisons de le faire ».

Les responsables géorgiens ont nié cette possibilité. Sergey Shamba, secrétaire du conseil de sécurité de l'Abkhazie, a déclaré qu'« aucune entité politique » ne souhaitait rejoindre la Russie et que l'Abkhazie n'avait reçu aucune demande en ce sens.

Quoi qu'il en soit, il est possible que le président russe Vladimir Poutine annexe officiellement ces régions qu'il a placées sous le contrôle de facto de la Russie en 2008.

Poutine accuse l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord d'avoir forcé la Russie à riposter, car elle permet aux anciennes nations soviétiques de rejoindre volontairement ses rangs. À la suite de l'annexion illégale de la péninsule ukrainienne de Crimée, il a déclaré : « La Russie s'est retrouvée dans une position où elle ne peut plus reculer. Si vous comprimez le ressort jusqu'à sa limite, il se rabattra brutalement. »

Voici pourquoi les dirigeants russes peuvent se sentir de plus en plus « comprimés » en ce qui concerne la Géorgie :

- L'année dernière, la Géorgie a officiellement posé sa candidature à l'adhésion à l'Union européenne.
- Le mois dernier, l'OTAN a discuté de l'éventuelle admission de la Géorgie.
- Les dirigeants russes aimeraient détourner l'attention de leur population de la guerre chancelante contre l'Ukraine et la tourner vers une nouvelle victoire passionnante.

La guerre russo-ukrainienne montre que la Russie trouvera la raison là où il n'y en a pas pour reconquérir les anciens États soviétiques. Les prophéties bibliques appuient cette affirmation, annonçant que la disposition favorable de Poutine envers le passé soviétique ramènera la Russie au rang de superpuissance.

S'appuyant sur les prophéties d'Ézéchiel, de Jérémie et d'ailleurs, le rédacteur en chef de *la Trompette*, Gerald Flurry, affirme que Poutine réussira dans beaucoup de ses efforts pour faire revivre l'Union soviétique.

Pour savoir comment la Russie s'inscrit dans la prophétie biblique, demandez votre exemplaire gratuit de la brochure [Le « prince de Russie » prophétisé.](#)